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RESUMO EXECUTIVO 

173º REUNIAO 

126º ORDINÁRIA 

Data: 26/02/2007 

Hora do Início: 14:00 

Abertura: Dr. Wilson Duarte Alecrim. 

 

ITEM I – Apreciação e aprovação da Ata da reunião nº172(125ª Ordinária) , realizada no 

dia 26/01/2007, submetida a apreciação dos membros foi aprovada na forma apresentada 

pela Secretaria Executiva da CIB/AM.  

 

ITEM II – Comunicações, além das comunicações expedidas e recebidas no período,: 

João Francisco Tussolini, informou que nos dias 15,16,17.02.2007 ocorreu a 14ª 

Jornada de Cirurgia no Município de Parintins/AM. 

 

ITEM III –. Processo nº 00962/2007 – Desobrigação do Atendimento de Urgência e 

Emergência na Fundação Hospital Adriano Jorge. O membro José Rodrigues que  foi 

indicado para relator desse processo , explicou que foi decidido em consenso na reunião 

da CIB/AM que era necessário o comparecimento da direção da Fundação Hospital 

Adriano Jorge para apresentar maiores subsídios. Por essa razão leu a justificativa 

enviada pela direção da unidade, diante da qual foi favorável.  Os membros 

consensuaram a aprovação da desobrigação formal solicitada. 
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 ITEM IV –  Processo nº 03016/2007 – Apresentação dos Indicadores pactuados na 

Oficina Estadual para Unificação dos processos de pactuações das Metas de indicadores 

para o ano de 2007, nos termos da portaria 91/GM/MS de 10.01.2007. A membro Radja 

Mary Costa de Melo Lopes, apresentou os aspectos que antecederam a discussão, 

originada no processo de implantação do Pacto pela Saúde, nas suas três dimensões e 

suas portarias regulamentadoras interfaciando com as etapas das providências já 

ocorridas no Amazonas. Pronunciaram-se sobre o assunto os membros: José Carlos 

Gomes Sardinha, Francisco Tussolini, Elorides de Brito, Radija Mary Costa de Melo 

Lopes. a diretora do Departamento de Atenção Básica e Ações Estratégicas, Edylene 

Maria dos Santos Pereira, a técnica do DABE – Éster Mourão, a diretora das ações  de 

Saúde da capital Sandra de Lima Braga e o presidente da CIB/AM, Wilson Duarte 

Alecrim. Os membros consensuaram a aprovação a aprovação dos indicadores /2007, na 

forma apresentada pelo DEPLAN/SUSAM. 

ITEM V –  Plano de Assistência Farmacêutica de Parintins/AM. O membro João 

Francisco Tussolini fez a apresentação do Plano que garante a segurança e eficácia e 

qualidade de vida dos medicamentos,  a promoção do uso racional e o acesso de 

população, incluindo aos dos medicamentos considerados essenciais. O membro José 

Carlos Gomes Sardinha, sugeriu incluir o cronograma de execução das medidas 

propostas e outros ajustes. A membro Heliana Nunes Feijó, apontou a ausência de 

informação sobre os medicamentos e produtos de saúde repassados pelo Estado através 

da CEMA e também dos adquiridos com recursos do Teto MAC. A gerente de Assistência 

farmacêutica de CEMA, Ana Célia da Silva Moura esclareceu que o município recebe de 
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forma descentralizada, mensalmente os medicamentos remetidos pela CEMA. O membro 

José Rodrigues questionou a ausência de informação sobre a aplicação dos recursos da 

Assistência Farmacêutica. A membro Radija Mary Costa de Melo Lopes indagou se o 

CAPS do município era referência regional. O membro João Francisco Tussolini 

respondeu que o atendimento do CAPS era igualmente ofertado a todos, com exceção da 

terapia. O membro José Rodrigues lembrou também a necessidade de anexar a ata do 

Conselho Municipal de Saúde que aprovou o Plano. O senhor presidente encaminhou que 

o  houvesse aprovação do plano sob a recomendação de providenciar os ajustes 

recomendados. Os membros consensuaram a aprovação. A reunião foi encerrada às 

dezesseis horas e trinta minutos. Estiveram presentes: Wilson Duarte Alecrim, Antonio 

Evandro Melo de Oliveira, José Rodrigues, Marcio Souza Lima, Radija Mary Costa 

de Melo Lopes, Heliana Nunes Feijó, Jarí Guerro Dutra, José Carlos Gomes 

Sardinha, João Francisco Tussolini, Elorides de Brito, Laene Conceição Gadelha 

Dias.  
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